



La SAT anunció "Suspensión de Contribuyentes al Régimen del IVA"

Últimas noticias

**Telus International
reconstruyó escuela de
párvulos en Alamedas III y
benefició a 950 estudiantes
en zona 18**

**Los Cebollines presenta
sus nuevas propuestas
para compartir**





La SAT anunció "Suspensión de Contribuyentes al Régimen del IVA"

La Superintendencia de Administración Tributaria (SAT), informó a los contribuyentes que, a través de la Agencia Virtual tienen diferentes opciones de facilitación para que puedan regularizar su situación tributaria, tales como: **pago de omisos, cancelación de establecimientos sin movimiento y convenios de pago.**

De esa cuenta, a partir de octubre de 2023, la SAT ha notificado a más de 276 mil contribuyentes que puedan poner en orden su situación tributaria presentando las declaraciones respectivas, para evitar la suspensión de la afiliación del Impuesto al Valor Agregado IVA.

De esta manera, podrán continuar emitiendo Documentos Tributarios Electrónicos, gestionar Solvencia Fiscal, actualizar datos de establecimientos y ratificar datos en el RTU Digital, entre otros.

Las suspensiones de los contribuyentes que no han pagado los impuestos pendientes ya iniciaron informó la SAT.

Según el artículo 120 del Código Tributario "para aquellos contribuyentes que estén omisos en el pago del IVA o que no sean ubicados en su domicilio fiscal, la Administración Tributaria podrá suspender su afiliación al régimen de dichos impuestos y realizará la anotación especial en los registros tributarios del contribuyente o responsable..."

La SAT informó que quienes sean suspendidos, no podrán emitir Documentos Tributarios Electrónicos como las Facturas Electrónicas en Línea (FEL), ni realizar varios trámites, ya que la habilitación les permite emitir esos documentos, gestionar solvencia fiscal, actualizar datos de establecimientos y ratificar datos en el RTU Digital, refirió la entidad.

Sin embargo, se aclaró que el Número de Identificación Tributaria (NIT) no se suspende.



tras emitir la información, las redes sociales expresaron que, con las suspensiones, sería más difícil para los contribuyentes generar recursos para hacer los pagos de impuestos.

Mientras tanto, la SAT reiteró que para consultas están disponibles los medios:

Teléfono 1550, correo ayuda@sat.gob.gt y la asistente virtual RITA a través del portal www.sat.gob.gt

El Ministerio de Trabajo y Previsión Social continúa con las reuniones de transición



El Ministro de Trabajo, Rafael Rodríguez, y los delegados del gobierno electo, encabezado por Juan Gerardo Guerrero, Miriam Roquel Chávez, Rubén Méndez, Jonathan Domínguez y Diana Odett Benavides, llevaron a cabo la segunda reunión que da continuidad al proceso de transición con el propósito de empoderar a las futuras autoridades, permitiendo el fortalecimiento de la administración pública del país.



Durante esta reunión se presentaron avances importantes que la cartera de trabajo ha alcanzado en los programas de movilidad laboral, beca mi primer empleo, ferias y kioscos de empleo, entre otros.

De esta manera el Gobierno de Guatemala garantiza un proceso ordenado, seguro y transparente que culminará el 14 de enero con la transmisión de mando.



Los Tigres del Norte en Guatemala-

Una de las agrupaciones más consolidadas se presenta en Guatemala, Los Tigres del Norte

Explanada 5, zona 5 ciudad Guate

09 de diciembre de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Telus International reconstruyó escuela de párvulos en Alamedas III y benefició a 950 estudiantes en zona 18

TELUS International brindó apoyo a las comunidades guatemaltecas desde hace 15 años, a través de su proyecto TELUS Days of Giving (TDOG).

Y este año, la Escuela Oficial de Párvulos #75 Alameda III fue la protagonista de esta acción. En representación de un profundo compromiso hacia la comunidad y buscando crear un mejor futuro para Guatemala, 800 colaboradores de la compañía participaron en la reconstrucción del centro educativo.

Junto a los 5,565 colaboradores monetarios, contando al final con una cifra de un millón novecientos doce mil (Q1,912,000.00) para una construcción de 1500m² de esta escuela.

Entre estas nuevas instalaciones se cuentan 9 aulas, 2 oficinas administrativas, 1 laboratorio de computación, 1 cocina equipada, 2 baños y 1 cancha deportiva; con esto TELUS estará beneficiando a más de 950 estudiantes.

“Es impresionante lo que hemos logrado como equipo de TELUS International Guatemala. En tan solo un día llevamos a cabo la reconstrucción de esta escuela. Este proyecto, que no solo es una obra física, sino un símbolo de esperanza y oportunidad para los niños, jóvenes y familias de esta comunidad. Su dedicación incansable es el corazón de nuestros proyectos”, afirmó Estuardo Ligorria, vicepresidente Regional de Operaciones de TELUS International Américas.



En este evento, se contó con la presencia de Jeff Puritt, presidente y CEO de TELUS International, también participó Ricardo Quiñonez, alcalde de la Municipalidad de Guatemala y la supervisora administrativa del Ministerio de Educación (MINEDUC), Rosa Alba López.



El alcalde Quiñonez, manifestó:

“Cada esfuerzo que colocamos hoy en la Escuela Oficial de Párvulos Alameda III, es un ejemplo de trabajar en conjunto por construir un mejor futuro educativo para nuestros niños y niñas. Agradezco a cada voluntario y trabajador por su apoyo y compromiso por construir una Ciudad De Oportunidades en el área norte de la ciudad.”

El proyecto que promueve TELUS “TDOG”, es una muestra de como las alianzas público-privadas continúan siendo de beneficio para las comunidades y permiten oportunidades para el desarrollo de los niños guatemaltecos.

Rosy Flores, gerente de Responsabilidad Social para Telus Guatemala *“hemos alrededor de 800 voluntarios, que decidieron venir hoy temprano desde las 7 de la mañana y donar su día libre, su corazón y sus manos para poder levantar estos 1,500 metros cuadrados de construcción, en donde vamos a beneficiar a más de 950 niños de las tres jornadas escolares”.*



El dinamismo y espíritu de servicio que mostraban los jóvenes voluntarios y que además forman parte del equipo de Telus Internacional contagiaba entusiasmo y positivismo.



Todos trabajaron como un gran equipo y se coordinaron para realizar las diferentes actividades de construcción y de esa manera finalizar el proyecto de reconstrucción.



En Guatemala las mujeres enfrentan la perimenopausia y menopausia alrededor de los 47 años

La menopausia es el momento que marca el final de los ciclos menstruales. Se diagnostica después de que transcurren doce meses sin que tengas un período menstrual. La menopausia puede producirse entre los 40 y 50 años, pero la edad promedio es a los 51 años en los Estados Unidos.

En Guatemala la perimenopausia y menopausia están asociadas a síntomas vasomotores como calores que inician en el pecho, se van a la cabeza y después se extienden rápidamente a todo el cuerpo, duran de 1 a 5 minutos. Estos calores también se pueden presentar con palpitaciones y episodios de ansiedad. La perimenopausia inicia, en promedio, a los 47 años de edad y dura unos 4 años; a los 51 años la mayoría de mujeres presentará menopausia, por lo que es muy importante estar informadas de cuáles son los síntomas que va a presentar para no alarmarse.

La menopausia es un proceso biológico natural. Sin embargo, los síntomas físicos, como los sofocos y los síntomas emocionales de la menopausia, pueden alterar el sueño, disminuir la energía o afectar la salud emocional. Hay muchos tratamientos eficaces disponibles: desde ajustes en el estilo de vida hasta terapia hormonal.

Síntomas: en los meses o años anteriores a la menopausia (perimenopausia), es posible que experimentes lo siguiente

- Períodos menstruales irregulares
- Sequedad vaginal
- Sofocos
- Escalofríos
- Sudores nocturnos
- Problemas de sueño
- Cambios en el estado de ánimo
- Aumento de peso y metabolismo lento
- Afinamiento del cabello y piel seca
- Pérdida de volumen en los senos

Los signos y síntomas, incluidos los cambios en la menstruación, pueden variar entre mujeres. Lo más probable es que experimentes algunas irregularidades en los períodos menstruales antes de que se corten.

No menstruar algún mes durante la perimenopausia es frecuente y esperable. Los períodos menstruales suelen saltarse un mes y regresar, o saltarse varios meses y luego comenzar ciclos mensuales nuevamente durante unos meses. Los períodos también suelen tener ciclos más breves, por lo tanto, son más seguidos. Pese a los períodos menstruales irregulares, el embarazo es posible. Si tuviste falta de un período menstrual y no estás segura de haber comenzado la transición menopáusica, considera hacerte una prueba de embarazo.

¿Cuándo debes consultar a un médico?

Visita periódicamente a tu médico para el cuidado preventivo de tu salud y para ocuparte de toda inquietud de tipo médico. Sigue acudiendo a estas citas durante y después de la menopausia.

El cuidado preventivo de la salud a medida que envejeces consiste en realizar los exámenes de detección recomendados, como por ejemplo colonoscopia, mamografía y determinación del valor de los triglicéridos. El médico también podría recomendarte otros exámenes y pruebas, como por ejemplo exámenes de la glándula tiroidea, si tus antecedentes lo justifican, y exámenes pélvicos y de las mamas. Si tienes sangrado vaginal después de la menopausia, no dejes de consultar al médico.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



Siguen las deportaciones vía terrestre y aérea desde México

El 3 de noviembre, en el Centro de Recepción de Retornados ubicado en Fuerza Aérea Guatemalteca (FAG), se brindó asistencia a 90 personas (57 adultos y 37 nna no acompañados), quienes retornaron desde México.

Así mismo, se realizó la recepción de 4 vuelos procedentes de Estados Unidos mismos que estaban programados para este día.



Sin embargo, en lo que va del año, hasta los primeros días de noviembre han sido deportados 2,442 hombres y 912 mujeres, para un total de 4,295 retornados desde México vía aérea.

De esta cifra, también se contabilizaron 23 niños y 19 niñas. Además 642 niños no acompañados y 257 niñas no acompañadas.

Los meses con mayor número de retornados son febrero con 1,556 y marzo con 1,999.

Importante hacer mención que vía terrestre desde el país en mención han retornado 18,500 guatemaltecos.

El Instituto Guatemalteco de Migración, continuará implementando los protocolos correspondientes tanto vía aérea como terrestre para garantizar una recepción digna.

Los Cebollines presenta sus nuevas propuestas para compartir



El teléfono 1715 del Servicio a Domicilio de Los Cebollines, trae excelentes propuestas PARA COMPARTIR, tres nuevas opciones que sin duda llenarán de alegría y sabor mexicano tus reuniones con familia y amigos.

El 1715 tiene un horario de servicio de 11:00 a 21:00 horas, todos los días de la semana y adicional a su servicio telefónico, puede realizar sus pedidos por medio del App Cebollines Express disponible para todas las plataformas, y por medio de su página: web: www.cebollines.com

“Combo PARA TODOS”

Únicamente compra por medio del APP Cebollines Express

Una Tacopizza de 8 porciones, nuestra famosa Taqueada, con tu elección de carne: Al Pastor, Pollo ibil o Cochinita Pibil, acompañado de tortillas de maíz y pico de gallo. Bebida a elegir, entre 1L de bebida natural o 1.5L de gaseosa. Sugerido para 5 a 6 personas. Precio: Q.259.00

Servicio a domicilio, marcando el 1715

Mexicaja Antojitos: torta al Pastor, Retaqueda (tortillas doradas rellenas de lechuga, cochinita pibil, queso, cebolla y cilantro) Taco al Pastor con tortillas y nachos con queso. Acompañados de salsa de chile de árbol, cebolla curtida, pico de gallo y salsa de aguacate. Puede agregar 1.5 lts de Pepsi por Q21.50 o 1 lts. de aguas frescas (Jamaica y Horchata) por Q19.00 Precio: Q145.00

Mexicaja Taquiza: variedad de tacos, al Pastor y Cochinita Pibil con tortillas, Flautas (tortillas de maíz rellenas de papa) y Enrollones (tortillas de harina rellenas de papa con un toque de mantequilla de ajo). Acompañados de cebolla curtida, salsa de chile de árbol y salsa de aguacate. Puede agregar 1.5 lts de Pepsi por Q21.50 o 1 lts. de aguas frescas (Jamaica y Horchata) por Q19.00. Precio: Q.155.00

“Con estas nuevas propuestas, queremos ser parte de tus celebraciones y convivencias, llama al 1715 y conoce todo el menú que tenemos para que puedas disfrutar la meritita comida mexicana, en donde estés, con tu familia y amigos. Presentamos estas tres nuevas opciones que les permitirán disfrutar todos los sabores de nuestra cocina” comentó María Fernanda Guerra, Gerente de Mercadeo de Los Cebollines.

Para mayor información puede visitar la página www.loscebollines.com / Facebook: Cebollines Guatemala – Instagram: @cebollinesgt Teléfono: 1715 - *Restricciones aplican en Servicio a Domicilio, zonas y áreas de servicio.



BAC lanza su innovadora iniciativa “Voucher Verde” a favor del medio ambiente

BAC se complace en anunciar un significativo avance hacia la sostenibilidad y la protección del ambiente con el lanzamiento de su innovadora iniciativa, Voucher Verde. La entidad financiera reconoce el impacto de la tecnología en la transformación del mundo actual y comprende lo ventajoso que puede ser cuando beneficia tanto al entorno ambiental como a los consumidores.

En este contexto, BAC ha implementado una solución digital en sus POS que reducirá el consumo de papel, promoviendo hábitos más amigables con el ambiente y disminuirá la generación de residuos contaminantes; una innovación que agilizará y simplificará aún más las transacciones financieras. Además, esta iniciativa demuestra el sólido compromiso por parte de BAC de ser el líder en la región y a nivel mundial en la creación de soluciones financieras que generen un triple valor positivo: económico, social y ambiental.

¿Qué es el Voucher Verde?

Voucher Verde es más que un gesto con el ambiente; representa una nueva forma de manejar los comprobantes de pago de tarjetas de crédito o débito. Permite que el voucher de copia del tarjetahabiente sea enviado directamente a su correo electrónico cuando la transacción se realiza en un POS de BAC. A partir del 30 de octubre, BAC se convirtió en el primer banco en Guatemala en introducir esta innovadora iniciativa de ahorro de papel.

¿Qué implica para los tarjetahabientes de BAC?

Vouchers Digitales Sostenibles: En lugar de recibir comprobantes de pago impresos en papel, BAC ofrecerá comprobantes digitales que pueden ser entregados por correo electrónico. Esta medida no solo reduce el consumo de papel, sino que también disminuye la huella de carbono asociada con la impresión y entrega de comprobantes en papel.

Acceso Fácil y Seguro: Los vouchers digitales se envían a la misma dirección electrónica registrada por el tarjetahabiente BAC para recibir su estado de cuenta. El tiempo de recepción del voucher es de un máximo de un 1 minuto después de llevar a cabo la transacción en el POS. En caso el cliente no reciba el voucher automáticamente en su correo electrónico, deberá actualizar sus datos visitando la Banca en Línea en www.baccredomatic.com o contactando a un agente de servicio al cliente en Call Center (2361-0909).

BAC cree firmemente que cada pequeño cambio cuenta y puede hacer una gran diferencia. “Con la iniciativa de Voucher Verde, no solo estamos reduciendo nuestra huella de carbono, sino que también simplificamos la vida de nuestros clientes al facilitarles un acceso más sencillo a sus comprobantes de pago. Queremos invitar a todos nuestros tarjetahabientes a sumarse al cambio junto a nosotros y colaborar en esta valiosa misión de cuidado del ambiente. ¡Los vouchers ahorrados hoy, significan árboles salvados mañana!”, concluyó Eric Campos, Country Manager de BAC Guatemala.

